Proposition sur l’Équipe de pilotage du GRC4-AOC / RCG4-WCA Steering Team Proposal

Ci-dessous une proposition de modification des TDR du GRC4-AOC, pour la partie concernant l’équipe de pilotage (page 6, version française) qui a été modifiée et acceptée par les membres du groupe plénier lors de la retraite annuelle de ce 13 décembre 2018.

Below is a proposal to modify the RCG4-WCA TOR concerning the section on the Steering Team (page 5, English version) that was modified and accepted by the members of the plenary group during the annual retreat, December 13, 2018.

ÉQUIPE DE PILOTAGE DU GRC4-AOC

Membres de l’Équipe de pilotage: 		 	 	 		
Cette équipe sera composée d'un président (UNESCO) et de six points focaux d’organisations représentant leurs membres respectifs (ou constituants) : 
· Un président, UNESCO (permanent),
· L’Union Africaine (membre permanent)/ADEA
· Une organisation des Nations-Unies : BM, OIT, ONU Femmes, UNFPA, UNHCR, UNICEF
· Une organisation multilatérale : BAD, CONFEMEN, CONFEJES, GPE, IFEF, ISESCO
· Deux organisations de la société civile : ANCEFA, FAWE, HI, Plan International, Save the Children
· Une des organisations suivantes : CAMES, CEDEAO, CODESRIA, Internationale de l’Education, REESAO, ROCARE

Chaque groupe d’acteurs (ou constituants) déterminera son représentant au sein de l’équipe de pilotage selon le processus suivant :
· Une consultation entre les organisations listées dans chaque groupe
· La consultation sera menée par une des organisations du groupe, proposée par le président et accepté par l’organisation nominée
· Un rapport de la consultation doit être soumis au Secrétariat pour revu avec l’organisation choisie pour faire partie de l'équipe de pilotage.

[bookmark: _GoBack]Le mandat de l’Équipe de pilotage ne devrait pas dépasser deux ans. La composition et représentation de chaque groupe d’acteurs doit être discutée au préalable par les membres du Groupe plénier avant la fin du mandat de deux ans. Les membres actuels de l’Équipe de pilotage sont invités à se présenter pour un second mandat, à la condition qu’elle soit approuvée par leurs membres respectifs.

Les principales responsabilités de l’Équipe de pilotage sont :
· Fournir une orientation stratégique et un soutien au Secrétariat dans la planification et la mise en œuvre des activités du GRC4-AOC entre les réunions plénières ;
· Examiner la mobilisation des ressources et aider le Secrétariat à accroître la participation et la mobilisation des membres sur une base annuelle ou selon les besoins ;
· Revoir l'ordre du jour des prochaines réunions/retraites du GRC4-AOC;
· Fournir des conseils et des orientations concernant le plan de travail actuel, les rapports d'activités et la structure du GRC4-AOC ;
· Donner des conseils en ce qui a trait à la communication et l'établissement de relations avec des acteurs mondiaux ou locaux ;
· Conseiller le Secrétariat sur les processus au niveau mondial et au niveau des pays, les défis et les données probantes concernant le mécanisme de coordination de l’ODD4 et de la CESA en Afrique de l’Est et Australe et sur d'autres continents.
· 
· 						
Modalités de travail :
· Les réunions de l'Equipe de pilotage devraient avoir lieu au moins quatre fois par an et se tenir avant chaque réunion du groupe plénier.  La communication virtuelle via la plate-forme et les échanges par courriel sont encouragés.
· La pleine participation des membres à ces réunions est requise.  Un quorum de 4 membres est nécessaire en cas d'absence aux réunions de l'équipe de pilotage.
· Chaque membre de l'Équipe de pilotage dispose d'un vote.  
· Un représentant de l'Équipe de pilotage présentera un résumé des réunions de l'Équipe de pilotage lors des réunions plénières.
· L'Équipe de pilotage conviendra en groupe d’un code de pratique acceptable pour faciliter l'efficacité et la fonctionnalité du groupe (ex: les engagements requis, la participation prévue, le temps de réponse, etc.)


RCG4-WCA Steering Team
	
Members: 		 	 	 		
The composition of the Steering Team should consist of one chair (UNESCO) and focal points from six member organizations representing the RCG4-WCA constituencies as follows: 
· One chair, UNESCO (permanent),
· African Union/ADEA (permanent member),
· One UN organization: ILO, UNFPA, UNHCR, UNICEF, UNWomen, World Bank
· One multilateral organization: AfDB, CONFEMEN, CONFEJES, GPE, IFEF, ISESCO
· Two civil society organizations: ANCEFA, FAWE, HI, Plan International, Save the Children
· One representative of the following constituencies: CAMES, CODESRIA, ECOWAS, Education International, ERNWACA, REESAO

Each constituency will determine its representative to the Steering team according to the following process: 
· A consultation between the organizations in each constituency,
· The consultation will be led by one organization within each constituency, nominated by the Chair and accepted by the organization in question,
· A report on the consultation must be submitted to the Secretariat for review, including the organization chosen to join the Steering Team.
The Steering Team term should not exceed two years and the composition and representation of the constituencies should be tabled for renewal by the plenary group in advance of the two year date. Sitting members on the Steering Team are welcome to volunteer their participation for a second term, subject to approval by their constituency.

Key Responsibilities of the RCG4-WCA Steering Team include:
· Providing strategic direction and support to the Secretariat in the planning and implementation of RCG4-WCA activities between plenary group meetings;
· Reviewing resource mobilization and supporting the Secretariat in increasing member participation and mobilization on an annual basis, or as needed;
· Reviewing topics for the agendas of upcoming RCG4-WCA meeting/retreats;
· Providing guidance and direction regarding the RCG4-WCA’s annual work plans, activity reports and structure;
· Advise as necessary on communications and relationship building with global-level and country-level actors;
· Advise the Secretariat on global-level and country-level process, challenges and evidence as related to the SDG4 coordination mechanism in ESA and on other continents.
· 						
Working Modalities:
· Steering Team meetings should be held a minimum of four times per year and should occur in advance of each meeting of the plenary group.  Scheduling additional ad hoc meetings as necessary and/or communicating virtually via the platform and email is encouraged.
· Members’ full participation in these meetings is required.  In the case of absence of members at Steering Team meetings, a quorum of 4 members is necessary.
· Each Steering Team member is accorded one vote.  
· A representative of the Steering Team will present a brief summary of the Team’s actions at plenary meetings.
· The Steering Team will agree as a group on acceptable code of practice to facilitate the efficiency and functionality of the group (ie. required commitments; participation expected, response time etc.).

